



# **SAMBUTAN BUPATI TANJUNG JABUNG BARAT**

**PADA ACARA PERTEMUAN RAKOR GUGUS TUGAS  
KABUPATEN LAYAK ANAK**

**KAMIS, 14 DESEMBER 2023**

---

***BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM,***

**ASSALAMUALAIKUM WR WB...**

**SELAMAT PAGI**

**SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,**

**YTH. SDR KAPOLRES TANJUNG JABUNG BARAT**

**YTH. SDR KEPALA KEJAKSAAN NEGERI TANJUNG  
JABUNG BARAT**

**YTH. SDR KEPALA PENGADILAN AGAMA TANJUNG  
JABUNG BARAT**

**YTH. SDR SEKRETARIS DAERAH KAB. TANJUNG  
JABUNG BARAT**

YTH. SDR ASISTEN I SETDA KAB. TANJUNG JABUNG  
BARAT

YTH. SDR ASISTEN II SETDA KAB. TANJUNG JABUNG  
BARAT

YTH. SDR ASISTEN III SETDA KAB. TANJUNG  
JABUNG BARAT

YTH. SDR KETUA GUGUS TUGAS KABUPATEN  
LAYAK ANAK KAB. TANJUNG JABUNG BARAT

YTH. KETUA TIM PENGGERAK PKK KAB. TANJUNG  
JABUNG BARAT

YTH. PARA CAMAT SE-KABUPATEN TANJUNG  
JABUNG BARAT

YTH. SDR TIM PENGUMPUL DATA KLA KAB.  
TANJUNG JABUNG BARAT

YTH. BAPAK-BAPAK/IBU-IBU, TOKOH-TOKOH  
LEMBAGA MASYARAKAT, TOKOH ADAT,  
PIMPINAN MEDIA

YANG KAMI SAYANGI ANAK-ANAK YANG TERGABUNG  
DALAM FORUM ANAK DAERAH KAB. TANJUNG  
JABUNG BARAT

**ALHAMDULILLAHIRABBIL 'ALAMIN,  
WASSHOLATU WASSALAMU'ALA ASROFIL  
AMBIYAA'IWALMURSALIN, WA'ALA ALIHI  
WASHOHBIBI AJMA'IN, AMMA BA'DU.**

### **HADIRIN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA**

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA  
MENGUCAPKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT  
ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATAS  
BERKAH DAN RAHMAT-NYA KITA BISA BERKUMPUL  
BERSAMA-SAMA DALAM KEADAAN SEHAT  
WAL'AFIAT DALAM RANGKA PERTEMUAN RAKOR  
GUGUS TUGAS KABUPATEN LAYAK ANAK (KLA)  
KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT TAHUN 2023.

SHALAWAT BERIRING SALAM TAK LUPA KITA  
CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN NABI BESAR  
MUHAMMAD SAW, MUDAH-MUDAHAN DIYAUMIL  
AKHIR NANTI KITA MENDAPAT SYAFA'ATNYA. AAMIIN  
YAA RABBALALLAMIN.

### **HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA**

PEMERINTAH KABUPATEN TANJUNG JABUNG  
BARAT BERKOMITMEN MENJADIKAN KABUPATEN  
TANJUNG JABUNG BARAT SEBAGAI KABUPATEN

LAYAK ANAK (KLA), SEBAGAIMANA DIAMANATKAN DALAM UNDANG-UNDANG DASAR 1945 PASAL 28 B AYAT (2) MENYEBUTKAN BAHWA SETIAP ANAK BERHAK ATAS KELANGSUNGAN HIDUP, TUMBUH DAN BERKEMBANG SERTA BERHAK ATAS PERLINDUNGAN DARI KEKERASAN DAN DISKRIMINASI, SEBAGAI TINDAK LANJUTNYA KAMI MEMASUKAN TARGET DAN CAPAIAN KABUPATEN LAYAK ANAK (KLA) SETIAP TAHUN DIDALAM RENCANA STRATEGIS DAN RPJMD KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT TAHUN 2021-2026, DENGAN BERKOLABORASI SECARA TERENCANA BERKELANJUTAN MENENTUKAN KEBIJAKAN DAN MENYUSUN PROGRAM UNTUK MENJAMIN PEMENUHAN HAK ANAK DAN PERLINDUNGAN ANAK.

SAYA YAKIN, KITA SEMUA YANG HADIR DIRUANGAN INI TERDIRI DARI PEMERINTAH, MASYARAKAT, DUNIA USAHA DAN MEDIA BERSEPAKAT BAHWA SUMBER DAYA MANUSIA YANG UNGGUL DIMASA DEPAN SEBAGAIMANA YANG KITA HARAPKAN HARUS DIPERSIAPKAN SECARA KHUSUS MELALUI SEBUAH STRATEGI DAN SISTIM YANG MAMPU MENDUKUNG TERPENUHINYA HAK-HAK ANAK SEHINGGA MEREKA DAPAT TUMBUH

DAN BERKEMBANG SECARA MAKSIMAL SERTA TERLINDUNG DARI BERBAGAI TINDAKAN KEKERASAN DAN DISKRIMINASI.

## **UNDANGAN DAN PARA WISUDAWAN / WISUDAWATI YANG BERBAHAGIA**

UNTUK PEMENUHAN HAK-HAK ANAK, KAMI SUDAH MELAKUKAN BERBAGAI KEGIATAN DIANTARANYA MEMBUAT PAYUNG HUKUM SEBAGAI LANDASAN BERPIJAK DIDALAM MENYUSUN KEBIJAKAN KABUPATEN LAYAK ANAK (KLA) DIANTARANYA PERATURAN DAERAH KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT NOMOR 19 TAHUN 2018 TENTANG KABUPATEN LAYAK ANAK, MENJADIKAN SEKOLAH BAIK TK/PAUD, SD, SMP DAN SMA SEBAGAI SEKOLAH RAMAH ANAK, RUMAH SAKIT DAN PUSKESMAS RAMAH ANAK, MENDESAIN DAN MEMBUAT TAMAN BERMAIN ANAK DAN LAIN-LAIN SEBAGAINYA.

KEMUDIAN UNTUK PERLINDUNGAN ANAK KAMI SUDAH MEMBENTUK UPT PPA, YANG DIDALAMNYA TERGABUNG FSIKOLOG KLINIS, PENGACARA, USTADZ DAN PENASEHAT PERKAWINAN, KEMUDIAN DALAM RANGKA

MEMBERIKAN KEMUDAHAN KEPADA MASYARAKAT, KAMI TELAH MEMBUAT APLIKASI **SINPAN ( SISTIM INFORMASI PENGADUAN ANAK DAN PEREMPUAN )** DIMANA MASYARAKAT BISA MENGAkses DAN MENGGUNAKAN APLIKASI TERSEBUT TANPA HARUS DATANG LANGSUNG KE UPT PPA UNTUK MELAPORKAN KEKERASAN DAN DISKRIMINASI TERHADAP ANAK YANG TERJADI DILINGKUNGAN SEKITAR KITA.

## **HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA**

KAMI MEMANDANG KEBIJAKAN KLA INI MERUPAKAN PROGRAM YANG BAIK DIDALAM MEMPERSIAPKAN SUMBER DAYA MANUSIA INDONESIA DIMASA AKAN DATANG, MENGINGAT ADALAH INVESTASI KITA. **TAHUN 2021** KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT MENGIKUTI PROGRAM INI MENDAPAT KLA DENGAN **PERINGKAT PRATAMA** KEMUDIAN **TAHUN 2022** KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT MENDAPAT **PERINGKAT PRATAMA**. **TAHUN 2023** INI SESUAI DENGAN RPJMD KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT, SESUAI TARGET MENDAPAT PERINGKAT MADYA, DI **TAHUN 2024** KITA BERUPAYA TERUS MEMENUHI

INDIKATOR-INDIKATOR KLA SESUAI DENGAN RPJMD HARUS MENDAPAT **PERINGKAT NINDYA**.

SAYA BERHARAP SEMOGA PERTEMUAN RAKOR GUGUS TUGAS KLA INI MENGHASILKAN IDE-IDE, SOLUSI UNTUK MEMENUHI ATAU MENJAWAB PERTANYAAN YANG ADA PADA INDIKATOR KLA DENGAN MENYIAPKAN DOKUMENTASI KEGIATAN-KEGIATAN YANG DILAKSANAKAN DI SETIAP OPD MASING-MASING DAN SAYA INGATKAN SUPAYA KITA SEMUA MENGIKUTI KEGIATAN INI SAMPAI DENGAN SELESAI.

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI ADA BEBERAPA HAL YANG MENJADI PERHATIAN KITA SEMUA :

1. SEMUA DATA/DOKUMEN DARI OPD HARUS MENGGUNAKAN KOP SURAT DAN CAP DITANDA TANGANI.
2. SEMUA DATA YANG DISAMPAIKAN KE DINAS P3AP2KB HARUS DI PDF KAN.
3. BAHAN YANG KURANG SESUAI YANG DISAMPAIKAN OLEH BAPAK KETUA GUGUS TUGAS KLA TADI HARUS SEGERA DISIAPKAN DAN DISERAHKANKEDINAS

P3AP2KB PALING LAMBAT TANGGAL, 15 MARET 2024.

4. KUNCI KEBERHASILAN KLA DISETIAP INDIKATOR, OPD HARUS MELAKSANAKAN :
- (1) REGULASI/PERATURAN HARUS DIBUAT MENYANGKUT SEMUA INDIKATOR.
  - (2) ADANYA ANGGARAN UNTUK KEGIATAN KLA.
  - (3) SUMBER DAYA MANUSIA TERLATIH KONVENSI HAK ANAK (KHA).
  - (4) BERKEJASAMA DENGAN BANYAK OPD.
  - (5) MELIBATKAN FORUM ANAK DAERAH.
  - (6) BEKERJASAMA DENGAN DUNIA USAHA.
  - (7) BEKERJASAMA DENGAN LEMBAGA MASYARAKAT.
  - (8) BEKERJASAMA DENGAN MEDIA.
  - (9) MEMBUAT INOVASI DISETIAP KEGIATAN.

DENGAN MENGUCAPKAN “  
**BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM**” RAPAT  
KOORDINASI GUGUS TUGAS KABUPATEN LAYAK  
ANAK DENGAN INI **RESMI SAYA BUKA.**



DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN,  
TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA DAN MOHON  
MAAF ATAS KEKURANGAN DAN KEHILAPAN.  
AMIN.....YA RABBAL ALAMIN.....

**BILLAHITTAUFIQ WALHIDAYAH**  
**WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.**  
**SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.**

**BUPATI TANJUNG JABUNG BARAT**

**Drs. H. ANWAR SADAT, M.Ag**